



AGENCE D'ELECTRIFICATION RURALE DU CAMEROUN

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 021/AONO/AER/CIPM/2025 DU 09 DEC 2025, POUR LA SURVEILLANCE ET LA
SECURISATION DES PERSONNES ET DES BIENS DE L'AER, POUR
L'EXERCICE 2026, EN PROCEDURE D'URGENCE.

FINANCEMENT : Budget de fonctionnement de l'AER - Exercice 2026.

IMPUTATION :

1. Objet

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme d'activités pour l'exercice 2026, le Directeur Général de l'Agence de l'Électrification Rurale (AER) lance un Appel d'Offres National Ouvert en vue du recrutement d'un prestataire qualifié chargé d'assurer les prestations de surveillance et de sécurisation des personnes et des biens de l'AER pour le compte de l'exercice 2026.

Ces prestations visent à garantir la protection du personnel, la sécurité des biens et la continuité du service public, conformément aux standards de sécurité et de gestion des risques en vigueur.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Avis d'Appel d'Offres portent sur la surveillance et la sécurisation des locaux, résidences et installations de la Direction Générale et des Antennes Régionales de l'AER, situés à Yaoundé, Akonolinga, Bamenda, Garoua et Limbé.

Les exigences techniques détaillées, les moyens humains et matériels à mobiliser, ainsi que les modalités d'organisation, de supervision et de reporting, sont précisées dans les Termes de Référence (TDR) joints au présent Dossier d'Appel d'Offres.

3. Délais d'exécution

Les prestations sus évoquées s'effectueront du 1^{er} janvier au 31 décembre 2026, soit douze (12) mois.

4. Allotissement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont en un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **soixante millions (60 000 000)** de francs CFA Toutes Taxes Comprises.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National est ouverte aux sociétés de droit camerounais, spécialisées dans la surveillance et la sécurité des locaux, agréées par l'autorité compétente.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres seront financées par le budget de fonctionnement de l'AER, exercice 2026.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. Cautionnement de soumission

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant d'**Un million deux cent mille (1 200 000) francs CFA**, établie par un établissement financier agréé par le Ministère chargé des Finances dont la liste figure dans la pièce 10 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

La date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à celle du lancement du présent Appel d'Offres.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Administratives et Financières / Service des Marchés à l'Immeuble siège de l'AER sis au quartier Bastos, Rue du Rotary Club à Yaoundé, dès publication du présent avis.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Direction des Affaires Administratives et Financières / Service des Marchés à l'immeuble siège de l'AER, sis au quartier Bastos (rue du Rotary club) à Yaoundé, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement de la somme non remboursable de **soixante-douze mille (72 000) francs CFA** dans le Compte d'Affectation Spécial (CAS) ARMP N°**335988** ouvert auprès de la BICEC. Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (B.P., Fax, Téléphone, etc.).

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir sous plis scellés, au Service des Marchés à l'immeuble siège de l'AER, sis au quartier Bastos (rue du Rotary club) à Yaoundé, au plus tard le **09/01/2026** à **13 heures précises**, et devra porter la mention suivante :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 091/AONO/AER/CIPM/2025 DU 09 OCT 2025, POUR LA SURVEILLANCE
ET LA SECURISATION DES PERSONNES ET DES BIENS DE L'AER,
POUR L'EXERCICE 2026, EN PROCEDURE D'URGENCE.

“A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT”.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du RPAO.

La date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à celle de lancement de la consultation.

Toute offre produite en nombre insuffisant ou uniquement en copies, sera déclarée irrecevable et rejetée par la Commission Interne de Passation des Marchés.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en un temps.

L'ouverture des dossiers administratifs, des offres techniques et financières aura lieu le **09/01/2026** dans la salle de conférences de l'AER à **14 heures précises**, par la CIPM-AER, siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

15. Délais d'exécution

Les prestations sus évoquées s'effectueront du 1^{er} janvier au 31 décembre 2026.

16. Critères d'évaluation

16.1 Critères éliminatoires

- Absence d'une pièce exigée dans le dossier administratif dans un délai de 48 heures après l'ouverture des plis hormis la caution de soumission ;
- Absence ou non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture timbrée et acquittée des plis ainsi que le récépissé délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC) ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Note inférieure à 70% de oui
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon d'un marché au cours des trois (03) dernières années
- Absence d'agrément d'exercice du métier de gardiennage au Cameroun (en cours de validité).

16.2 Critères essentiels

N°	Critères
1	Présentation de l'offre
2	Personnel d'intervention
3	Matériel et Équipements
4	Références du soumissionnaire
5	Compréhension de la mission

17. Méthode de sélection

Le consultant sera choisi par la méthode de sélection du moins-disant, conformément aux procédures décrites dans le présent Appel d'Offres et le Code des Marchés Publics.

18. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire présentant une offre remplissant les critères de qualifications techniques et financières requis et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

19. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite de remise des offres.

20. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Administratives et Financières / Service des Marchés à l'immeuble siège de l'AER, sis au quartier Bastos (rue Rotary club) à Yaoundé, BP 30704, Tél : 222 21 23 84/85.

Yaoundé, le ... 09 DEC 2025

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Président CIPM
- Affichage ;
- Archives /Chrono.

LE DIRECTEUR GENERAL,



Moussa Cusmanou



AGENCE D'ELECTRIFICATION RURALE DU CAMEROUN

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 021 /ONIT/REA/ITB/2025 OF 9 DEC 2025, FOR THE PROVISION OF
SECURITY SERVICES, TO PROTECT PERSONNEL, BUILDINGS AND
EQUIPMENT OF REA, FOR THE FISCAL YEAR 2026,
IN EMERGENCY PROCEDURE.

FINANCING: AER BUDGET 2026 FISCAL YEAR

1. Subject of the invitation to tender

The General Manager of REA hereby launches and Open National Invitation to Tender for the provision of Security services in the buildings hosting his services for the fiscal year 2026.

2. Nature of services

This call for tender is aimed for the provision of security services in the buildings hosting REA's services as spelt out in the terms of reference of this tender document.

The sites are described as follows:

- The General Directorate of REA situated at quarter Bastos (Rotary club road) Yaounde;
- The residence of the General Manager in Ngousso, behind Pharmacy Bleue;
- The residence of the chairman of the board in Emana ;
- The residence of the Deputy General Manager in Mimboman;
- REA building in Dragage Yaounde, near SNH (PERACE);
- REA building warehouse (Huawei) Nkoabang, Yaounde;
- REA building warehouse (Huawei) in Ngaoundéré;
- REA regional services in the North-West in Bamenda (Up Station);
- REA regional services in the North in Garoua (Marouaré)
- REA regional services in the South-West and Littoral (Limbe)
- REA regional services in the Center, East and South in Akonolinga.
- REA Data center building in Yaounde (Ngousso)

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Contracting Authority shall be for twelve (12) months beginning from 1st January to 31st December 2026.

4. Allotment:

The services covered by this Call for Tenders are in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **sixty million (60 000 000) CFA francs TTC.**

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all reputable security firms, with an authorization delivered by the competent authority.

7. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the budget of REA for 2026 fiscal year.

8. Mode of submission

The mode of submission selected for this consultation is offline method.

9. Bid bond

Under risk of being rejected, each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 10 of the Tender File, whose amount is **one million two hundred thousand (1 200 000) CFA francs** and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

The other required administrative documents must imperatively be produced in originals or certified true copies by the issuing department or a competent administrative authority in accordance with the provisions of the Specific Regulation of the Invitation to Tenders

10. Consultation of Tender File

The file may be consulted during working hours at the Procurements Service, Department of Administrative Affaires and Finance of REA situated at Quarter Bastos (Rotary Club Road) Yaounde as soon as this notice is published.

11. Acquisition of the Tender File

The file may be obtained from the Procurement service, on presentation of a receipt showing proof of the payment of a non-refundable sum of **seventy-two thousand (72 000) francs CFA** paid into a **special transfer account (CAS) ARMP at BICEC Yaoundé, central agency, account N°335 988.** When obtaining the tender documents, bidders must get registered and provide their full address (post office box, tel. no. faxes no. etc.).

12. Submission of bids

Each offer drafted in either English or French in seven copies including the original and six (06) copies marked as such, should reach the Procurement Service of REA in a sealed envelope, in Quartier Bastos (Rotary club road), Yaounde, before the **09/01/2025** at **1:00 pm** prompt local time and should carry the following inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 024/ONIT/AER/CIPM/2025 OF 09 DEC 2025 FOR THE PROVISION OF
SECURITY SERVICES, TO PROTECT PERSONNEL, BUILDINGS AND
EQUIPMENT OF REA, FOR THE FISCAL YEAR 2026,
IN EMERGENCY PROCEDURE.

“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION”

13. Admissibility of offers.

Subject to being rejected, the administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

The expiry date of administrative documents must be after the tender notice publication date.

Any offer produced in insufficient numbers or only in copies will be declared inadmissible and rejected by the Internal Procurement Commission.

14. Opening of bids

The opening of administrative, technical and financial offers shall take place in the conference hall of Rural Electrification Agency on the **09 JAN 2026**..... 2026 at 2:00 pm **prompt** by the Internal Tenders' Board, only bidders shall take part in the opening of these bids or duly designated persons.

15.Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Contracting Authority for the provision of the services shall be twelve months running from 1st January to 31st December 2026.

16.Evaluation criteria

16.1 Eliminary criteria.

- Incomplete administrative documents, 48 hours after opening of bids apart from the bid bond;
- False statement or falsified document;
- score less than 70% of "yes";
- Absence of a quantified unit price;
- Absence of declaration on honour of non-abandonment of a contract over the last three (03) years
- Absence or non-compliance of the bid bond at the opening of the bids as well as the receipt issued by the Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC);
- Absence of authorization to practice the security profession in Cameroon issued by the Ministry of Territorial Administration.

16.2 Essential criteria

N°	CRITERIA
----	----------

1	Presentation of the bid
2	Intervention team
3	Equipment
4	References of the tender
5	Understanding of the mission

The details of the sub-criteria are contained in the specific regulations of the Call for Tenders.

The candidate will have to satisfy at least 70% of the marks of all the sub-criteria to be eligible.

17. Selection method

The consultant will be chosen by the lowest bidder method, in accordance with the procedures described in this Invitation to tender and the Public Procurement Code.

18. Award

The contracting authority will award the contract to the bidder, whose offer is considered the best proposal, in compliance essentially with the specifications of the Invitation to Tender Document.

19. Validity of offers

Bidders shall remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

20. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from the **Procurements Service, Department of Administrative Affaires and Finance of REA situated at Quarter Bastos (Rotary Club Road) Yaounde, B.P: 30704 Yaoundé, Tel.: 222 21 23 84 or 222 21 23 85.**

Yaoundé on, **09 DEC 2025**

Copy:

- MINMAP
- ARMP;
- CIPM;
- BILL BOARD / AER;
- ARCHIVES/CHRONO.

THE GENERAL MANAGER,



Moussa Ousmanou